
２００７年統一地方選挙前　政務調査費名古屋市議会アンケート 2006.12.5　名古屋市民オンブズマン

　氏名 会派名 1領収書を全部公開するつもりあ
りますか

2条例改正案
を提案する
意思

3報告書を作成し情報
公開条例の対象文書と
することについて

4会派で決定が相
違した場合の行動 回答日 意見

梅　村　邦　子 民　主
斉　藤　亮　人 民　主
梅村麻美子 民　主
服　部　将　也 民　主
吉田　隆一 民　主
うえぞのふさえ 民　主
ムラセ博久 民　主
うかい春美 民　主
須　原　章 民　主
おくむら文洋 民　主
渡　辺　房　－ 民　主
早　川　良　行 民　主
小　林　秀　美 民　主
久　野　浩　平 民　主
郡　司　照三 民　主
加　藤　一　登 民　主
佐　橋　典　一 民　主
橋　本　静　友 民　主
鎌　倉　安　男 民　主
吉田　伸五 民　主
杉山ひとし 民　主

山　本　久　樹 民　主
岡　本　康　宏 民　主
ちかざわ昌行 民　主
田　中　里　佳 民　主
諸　隈　修　身 民　主

西尾たか子 公　明
長谷川由美子 公　明
ひざわ孝彦 公　明
中　村　　満 公　明
小　島　七　郎 公　明
林　孝則 公　明
木　下　　優 公　明
ばばのりこ 公　明
江口　文　雄 公　明
福　田　誠　治 公　明
こんばのぶお 公　明
加　藤　武　夫 公　明
小　林　祥　子 公　明
三　輪　芳　裕 公　明

11月29日

政務調査費に関しましては、現在、名古屋
地方裁判所で訴訟が継続中であることか
ら、回答を差し控えさせていただきたいと考
えています。政務調査費については、議会
運営委員会理事会の検討事項となってお
り、これまでも鋭意検討し、協議を進めてき
たところであります。いずれにいたしまして
も、現在、さまざまな議論がなされているとこ
ろでありまして、今後、検討が進められるこ
とになると考えています。

11月29日

政務調査費に関しましては、現在、名古屋
地方裁判所で訴訟が継続中であることか
ら、回答を差し控えさせていただきたいと考
えています。政務調査費については、議会
運営委員会理事会の検討事項となってお
り、これまでも鋭意検討し、協議を進めてき
たところであります。いずれにいたしまして
も、現在、さまざまな議論がなされているとこ
ろでありまして、今後、検討が進められるこ
とになると考えています。
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２００７年統一地方選挙前　政務調査費名古屋市議会アンケート 2006.12.5　名古屋市民オンブズマン

　氏名 会派名 1領収書を全部公開するつもりあ
りますか

2条例改正案
を提案する
意思

3報告書を作成し情報
公開条例の対象文書と
することについて

4会派で決定が相
違した場合の行動 回答日 意見

桜　井　治　幸 自　民
中　川　貴　元 自　民
渡　辺　義　郎 自　民
堀　場　　章 自　民
加　藤　　徹 自　民
中田ちづこ 自　民
田島こうしん 自　民
西川ひさし 自　民
ふじた和秀 自　民
岡　本　善　博 自　民
藤　沢　忠　将 自　民
村松ひとし 自　民

伊　神　邦彦 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

岡　地　邦　夫 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

斉　藤　　実 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

前　田　有　一 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

工　藤　彰　三 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

浅井日出雄 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

稲　本　和　仁 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

坂野　公　壽 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

横　井　利　明 新　自
ない　他の先進市の公開条例を
参考に、まず５００００円以上の
領収書を公開したい。

ある　他会派
と共同で提案
したい

賛成　５０，０００円以上
の支出に相応するもの
を公開したい。 会派に従う 11月29日

11月29日

政務調査費に関しましては、現在、名古屋
地方裁判所で訴訟が継続中であることか
ら、回答を差し控えさせていただきたいと考
えています。政務調査費については、議会
運営委員会理事会の検討事項となってお
り、これまでも鋭意検討し、協議を進めてき
たところであります。いずれにいたしまして
も、現在、さまざまな議論がなされているとこ
ろでありまして、今後、検討が進められるこ
とになると考えています。
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２００７年統一地方選挙前　政務調査費名古屋市議会アンケート 2006.12.5　名古屋市民オンブズマン

　氏名 会派名 1領収書を全部公開するつもりあ
りますか

2条例改正案
を提案する
意思

3報告書を作成し情報
公開条例の対象文書と
することについて

4会派で決定が相
違した場合の行動 回答日 意見

黒　田　二　郎 共　産

ある ある 賛成

その他　会派の総
意であり、相違す
ることはありえな
い。 11月8日

名古屋市議会においては、政務調査費は会
派に交付するものとなっており、個人はその
対象としていません。従って、この種のアン
ケートは会派になされるべきものと考えま
す。なお、領収書の公開は、団としてすでに
行っていることを申し添えておきます。

梅原紀美子 共　産

ある ある 賛成

その他　すでに自
主的に公開してい
る 11月6日

我市議団はすでにすべての領収書を公開し
ています。政務調査費は個人でなく会派に
支給されているもので会派として公開すべき
ことです。

わしの恵子 共　産

ある ある 賛成

その他　政務調査
費は会派の総意
であり、相違する
ことはない。 11月8日

日本共産党名古屋市議団は、すでに全ての
領収書を自主的に公開しています。政務調
査費の条例改正案については、いまでも提
案する意思があります。

さとう典生 共　産

ある ある 賛成

その他　すでに会
派で公開していま
す。相違は生じま
せん。 11月17日

すでに会派で自主的に公開しています。又、
公開条例を議運に提出しました。条例改正
案を本会議の採決に附せば、各会派の態度
がハッキリすると思います。

山　口　清　明 共　産

ある ある 賛成

その他　そのよう
なケースはおきま
せん。原則会派に
支給されるもので
すし…。 11月6日

日本共産党名古屋市議団ではすでにすべ
ての領収書を公開しています。条例改正案
については当選後ではなくいますぐにでも提
案できるように準備をすすめています。

村瀬　たつじ 共　産
ある　すでに公開している

ある　現時点
でも提案する
意思あります 賛成

その他　相違する
ことはない。 11月10日

田中せつ子 共　産

ある ある 賛成

その他　相違する
ことはない。すで
に公開できるよう
になっています。 11月8日

田　ロ　一　登 共　産
ある ある 賛成

その他　団の総意
であり、相違はあ
りえない 11月6日

主的に公開しています。また、条例改正案に
ついては現在でも提案する意思がありま
す。

かとう典子 共　産

ある ある 賛成 12月1日

領収書の公開は当然であり、私どもの会派
はすでに領収書は公開しています。１１月議
会に条例改正案を提出するために現在奮斗
中です。
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２００７年統一地方選挙前　政務調査費名古屋市議会アンケート 2006.12.5　名古屋市民オンブズマン

　氏名 会派名 1領収書を全部公開するつもりあ
りますか

2条例改正案
を提案する
意思

3報告書を作成し情報
公開条例の対象文書と
することについて

4会派で決定が相
違した場合の行動 回答日 意見

のりたけ勅仁 民　ク

ある ある 賛成

その他　会派で意
見を拘束するべき
ではない。会派内
で個人支給に変え
て全額を公開すべ
きである。 11月4日

我々は守秘義務のある個人情報以外に、公
開して都合の悪い情報はあり得ない。

荒川　直之
ネット

条件付で　ある
条件付で　あ
る 11月30日 使途基準をまず作ることが前提である。

冨　田　勝　三 ローカル

ある　２００２年から公開していま
す

ある　１１月
議会に提出
される条例改
正案（共産
党）に共同提
案者になる
予定

賛成　多額の調査費を
使って作成された成果
物であるから公開は当
然　但し、１年位はおく
らす事も考える必要は
ある

会派を離脱する
２００１年に会派を
離脱、除名された 12月1日

市民の素朴な意見　①税務署は領収書がな
かったら絶対に認めない。どうして議員だけ
許されるのか。　②市民への補助金は細か
い規定がある。議員こそ卆先垂範きちんと
すべきだ

西　村　建　二 自　ク
ない　ただし他政令都市同様に１
回に付き５万円以上の支出を公
開するつもりです。

ある　１．に
記載した内
容で条例改
正が必要と
する場合、提
案する意思
があります。

報告書作成は賛成だが
公開対象文書にするこ
とに反対 会派に従う 11月24日

個々の議員が政務活動を萎縮しないよう、
各会派において、個々の議員の政務調査活
動の内容支出状況を精査・確認し、その妥
当性を掌握できる体制を整えるため、各議
員からの活動報告書の提出と領収書の添
付を厳密に実施する。必要があると考える。

【会派】

新自＝新風自民

公明＝公明党名古屋市会議員団
自民＝自由民主党名古屋市会議員団

共産＝日本共産党名古屋市会議員団

民主＝民主党名古屋市会議員団

ネット＝市民ネット
ローカル＝ローカル・パーティー名古屋
自ク＝自民党クラブ
民ク＝民主党クラブ
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２００７年統一地方選挙前　政務調査費愛知県議会アンケート 2006.12.5　名古屋市民オンブズマン

氏名 会派名
1領収書を全部公開す
るつもりありますか

2条例改正案を
提案する意思

3報告書を作成し情報公開条
例の対象文書とすることにつ
いて

4会派で決定
が相違した場
合の行動

回答日 意見

佐宗　靖広 　自　民
日髙　昇 　自　民
吉田　真人 　自　民
かとう　南 　自　民
伊藤勝人 　自　民
奥村悠二 　自　民
横井五六 　自　民
加藤　実 　自　民
加藤精重 　自　民
河村　滉 　自　民
外山半三 　自　民
岩村進次 　自　民
吉川伸二 　自　民
久保田浩文 　自　民
熊田裕通 　自　民
栗田　宏 　自　民
高橋則行 　自　民
三浦孝司 　自　民
山下史守朗 　自　民
山本和明 　自　民
寺西　学 　自　民
寺本　充 　自　民
酒井庸行 　自　民
秋田政幸 　自　民
勝崎泰生 　自　民
小久保三夫 　自　民
小出典聖 　自　民
小林　功 　自　民
小林秀央 　自　民
松川浩明 　自　民
深谷勝彦 　自　民
神戸洋美 　自　民
神野博史 　自　民
水野富夫 　自　民
杉浦孝成 　自　民
青山秋男 　自　民
川口英明 　自　民
川上万一郎 　自　民
川本明良 　自　民
浅井喜代治 　自　民
倉知俊彦 　自　民
大見　正 　自　民
大竹正人 　自　民
沢田丸四郎 　自　民
中根義一 　自　民
中野治美 　自　民
長坂康正 　自　民
直江弘文 　自　民
田島ひろし 　自　民
田辺克宏 　自　民
筒井タカヤ 　自　民
藤川政人 　自　民
内田康宏 　自　民
浜田一徳 　自　民

平成18年11月2日付けの「政務調査費に関するアンケート」については、関連
する訴訟が進行中であるため、自由民主党愛知県議員団所属議員の回答は

差し控えさせていただきます。
11月27日
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２００７年統一地方選挙前　政務調査費愛知県議会アンケート 2006.12.5　名古屋市民オンブズマン

服部鉦臣 　自　民
保手浜清登 　自　民
立松誠信 　自　民
鈴木　正 　自　民
鈴木　愿 　自　民
鈴木孝昌 　自　民
かしわぐま光代 民　主
とね勝之 民　主
華地山義章 民　主
久野哲生 民　主
近藤良三 民　主
金澤利夫 民　主
原田信夫 民　主
高橋正子 民　主
高木ひろし 民　主
黒川節男 民　主
榊原康正 民　主
山田幸洋 民　主
住田宗男 民　主
松山　登 民　主
森井元志 民　主
水谷満信 民　主
水野豊明 民　主
杉岡和明 民　主
西川厚志 民　主
中村友美 民　主
仲　敬助 民　主
長江幸彦 民　主
塚本　久 民　主
渡辺まさし 民　主
波形昌洋 民　主
飯田雄三 民　主
浜崎利生 民　主
富田昭雄 民　主
片桐清高 民　主
岩田隆喜 公　明
鬼頭英一 公　明
桂　俊弘 公　明
小島丈幸 公　明
渡会克明 公　明
米田展之 公　明
木藤俊郎 公　明

髙柳　淳子 県政高輝会 11月27日
政務調査費に関するアンケートにつきましては、政務調査費に関する訴訟が
進行中でので、回答は差し控えさせていただきます。

山田裕之 長東クラブ 11月27日
政務調査費に関するアンケートにつきましては、政務調査費に関する訴訟が
進行中でので、回答は差し控えさせていただきます。

今井安栄 まごころ ある 意見欄参照 賛成
その他　一人
会派です

11月4日
領収書公開を義務付ける条例改正は必要と思います。しかし現状では議案提
出権が残念ながらありません。

【会派】
自　民＝自由民主党愛知県議員団

公　明＝公明党愛知県議員団
長東クラブ＝愛知県議会県政長東クラブ

県政高輝会=愛知県議会県政高輝会

平成18年11月2日付けの「政務調査費に関するアンケート」につきましては、現
在、関連する訴訟が進行中でありますので、公明党愛知県議員団に所属する

７名の議員の回答は差し控えさせていただきます。
11月27日

まごころ＝ボランティアネットまごころ愛知

2006年11月2日付けで送付されました「政務調査費に関するアンケート」につき
ましては、現在、これに関する訴訟が進行中でありますので、民主党愛知県議

員団に所属する議員29名の回答は差し控えさせていただきます。
11月27日

民　主＝民主党愛知県議員団
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